

## Rückblick auf 50 schöne Jahre

**Vorsfelde.** Die Katholische Frauengemeinschaft von St. Michael Vorsfelde feierte am Sonntag ihr 50-jähriges Bestehen. Bei einer Messe und einem anschließenden Sektempfang erinnerten sich die Mitglieder und ihre Gäste an die vergangenen Jahre.



Anstoßen auf 50 Jahre Frauengemeinschaft St. Michael: Luzie Schrammek, Pfarrer Gundolf Brosig und Brigitte Lanfer (v.l.). Quelle: Photowerk (bs)

„1961 ist die Idee der Frauengemeinschaft in einem Wohnzimmer entstanden. Heute haben wir 102 Mitglieder. Auf diese Entwicklung sind wir sehr stolz“, sagte Vorsitzende Brigitte Lanfer. Bei einem gemütlichen Sektempfang tauschten die Mitglieder Anekdoten aus den vergangenen 50 Jahren aus. Auch Gründungsmitglied und ehemalige Vorsitzende Luzie Schrammek erinnert sich gerne zurück. „Ich habe nur positive Erinnerungen. Am Anfang war unser Ziel, in der Gemeinde mitzuarbeiten. Das haben wir bis heute mehr als erreicht“, sagte sie.

Der Einladung der Frauengemeinschaft folgten auch gerne viele Gäste. Auch Elfriede von Haken aus der evangelischen Frauenhilfe feierte gerne den 50. Geburtstag der Frauengemeinschaft. „Das ist eine sehr schöne Gemeinschaft. Hier fühle ich mich zu Hause“, sagte sie.

Die heilige Messe und den anschließende Sektempfang fand auch Vorstandsmitglied Margarita Ebert sehr gelungen. Sie betonte: „Ich bin seit sieben Jahren in der Frauengemeinschaft und besonders gefallen hat mir immer das soziale Engagement“, so die Vorsfelderin.

*sag*